

Sanidad promete más fondos para la investigación contra la diabetes

MADRID.- El secretario general de Sanidad, José Martínez Olmos, destacó ayer, en el Día Internacional Contra la Diabetes, que mejorar la atención al paciente diabético es uno de los «objetivos estratégicos» del Ministerio de Sanidad y Consumo, meta para la que en 2007 se destinarán más fondos públicos y por la que se trabajará en el futuro de forma «más eficiente y coordinada» gracias a la Estrategia en Diabetes del Sistema Nacional de Salud (SNS), aprobada el pasado octubre por el Gobierno central y las comunidades.

El secretario de Sanidad destacó que la Sanidad española está «a la vanguardia» de la investigación sobre la diabetes en Europa y le auguró «un futuro interesante» a la atención de este tipo de pacientes en España, que a su juicio será próximamente «mucho más eficaz y coordinada», gracias a la «hoja de ruta» en la que se convertirá la Estrategia en Diabetes una vez que sea puesta en conocimiento de ciudadanos y profesionales sanitarios a través de un plan de comunicación que, según Olmos, arrancará en 2007, y cuya eficacia se revisará cada dos años.